
令和３年度豊明市スポーツ推進計画審議会会議録要旨 

 

                   日時 令和３年１２月１日（水曜日） 

午後２時から午後３時 

                   場所 豊明市役所分庁舎 会議室１ 
 

敬称略 

出席委員： 石川、山田富、緒方、円城寺、山田勇、奥村、小里、谷口、藤井 

事務局： 生涯学習課長深草、生涯学習課長補佐青木、スポーツ担当伊藤 

 

１．委員委嘱 
令和３年度、令和４年度の２か年の委嘱 

 

２．あいさつ 

 教育部長あいさつ 

各委員自己紹介、事務局自己紹介 

 

３．会長、副会長の選任 
 推薦により会長は石川委員、副会長は会長の指名で山田富委員で承認された。 
 
４．議 題 

（１）スポーツ推進計画の進捗状況について 

 令和元年度及び令和２年度の実績報告を資料に基づき説明した。 

 

【質疑・意見等】 

〇各項目の実施状況や進捗についてはわかったが、全体としておおむねどの程度目標を達

成したと言えるのか。 

→ 全体としての数値は今現在算出はできていないので、今後計画を見直していく中で、

検討し、お示ししていく。 

〇スポーツ推進計画の目標値として、成人の週１以上のスポーツ実施率６０％以上とある

が、この目標を達成したかというのはどのようにはかるのか。 

→今後、次期スポーツ推進計画を策定するにあたり、市民アンケートの実施をする。その

アンケートにスポーツの実施について設問があるのでそこでわかる。 

 

（２）スポーツ推進計画の策定について 
 策定スケジュール（案）及び意識調査（案）について説明。回答者の負担にならないよ

うに前回のアンケートの半分程度の設問とした。設問項目等の内容については全会一致に

より承認を受けた。 

 

【質疑・意見等】 

○ 配布は何人を予定していますか。 

→２，５００人です。 

○ 前回のアンケート時の回収率は何パーセントでしたか。 

→４８.７％です。 



○ スポーツ推進委員の認知度が初回平成２３年度に比べて平成２８年度は約７.５％上昇 

している理由はなんですか。 

→スポーツ推進委員の皆さんが各種イベントやスポーツクラブ、派遣活動に尽力した成果

だと考えます。 

○ アンケートを６ページとしたのは適切だと思います。また、アンケートの設問に対す

る回答の仕方も適切だと思います。 

 

（３）スポーツ推進計画審議会書面会議実施要領について 

 昨今、新型コロナウイルスの感染状況によって会議等が中止となることが多かった。今

後、同じような状況になった際に、書面にて会議が開催できるように要領を制定した。 

 →委員全会一致で了承。 

 

（４）その他 

 委員から意見・質問なし。アンケート内容に修正がないので、今年度の第２回審議会は

開催しない。 

 

 

 以上 


